

# POLISI

## Serahkan Bantuan di Akhir Tahun 2023, PT Semen Tonasa kembali Tunjukkan Kepedulianannya Terhadap Dunia Pendidikan di SLB Pangkep

**HermanDjide - PANGKEP.POLISI.ID**

Jan 1, 2024 - 05:59



PANGKEP - PT Semen Tonasa melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL), menyerahkan bantuan berupa 1 (satu) unit mesin jahit dan 1 (satu) buah laptop bagi penyandang disabilitas pada Sekolah Luar Biasa (SLB) Yayasan Cahaya Mulia Ramah, Kabupaten Pangkep.

Bantuan secara simbolis diserahkan langsung oleh Staf TJSL & Comdev PT Semen Tonasa, Abbas, kepada Kepala Sekolah Luar Biasa Yayasan Cahaya Mulia Ramah, H. Ramadhan, di Kelurahan Sapanang, Kab. Pangkep, Jumat, 22 Desember 2023.

Di tempat terpisah, GM Komunikasi dan LGRC Semen Tonasa, Muh. Akhdarisa, menyampaikan bahwa bantuan TJSL yang disalurkan ini merupakan salah satu bentuk perhatian perseroan terhadap pendidikan kaum disabilitas. "Semen Tonasa selama ini melalui pilar Tonasa Cerdas, secara rutin mendukung dan memberikan berbagai bantuan terkait pendidikan kepada warga sekitar perusahaan, tak terkecuali kepada masyarakat penyandang disabilitas. Utamanya pendidikan dan pelatihan yang berkaitan dengan peningkatan lifeskill, seperti keterampilan jahit-menjahit."

Akhdarisa menambahkan, bahwa selain bantuan mesin jahit, pihaknya juga menyerahkan bantuan laptop untuk mendukung proses belajar mengajar di SLB tersebut, serta memudahkan penyajian materi pembelajaran kepada murid-murid penyandang disabilitas. "Nantinya diharapkan, agar para siswa-siswa penyandang disabilitas dapat pula diajarkan kemampuan microsoft office dasar seperti Word, Excel, dan Power Point, serta pelatihan pembuatan desain dan animasi. Sehingga selepas lulus dari SLB ini, mereka memiliki skill khusus yang dibutuhkan di dunia kerja." ucapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah Luar Biasa Yayasan Cahaya Mulia Ramah, Pangkep, H. Ramadhan, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada PT Semen Tonasa atas pemberian bantuan ini. Ia pun mendoakan, agar Semen Tonasa dapat semakin sukses dan maju. "Insya Allah kami akan memanfaatkan dan menjaga pemberian ini dengan baik. Semoga dapat menjadi amal jariyah bagi seluruh pihak yang ada di Semen Tonasa." pungkasnya. ( Sabri/ Herman Djide)